
ひがた探検隊　夏「すだて漁」体験
  7月17日（日）木更津市金田漁港にて開催！

青少年委員会活動報告

3年ぶり！

区内小学生、大学生ボラ

ンティア、青少年委員他、

総勢 55 名で行ってきま

した！

集合写真の時のみマスクを外して撮影しました。

東京都青少年委員会連合会中央ブロック定例会
令和 4 年 6 月 24 日（金）

港区立生涯学習センター（ばるーん）にて開催。

コロナ禍での活動状況、今年度の活動予定につ

いて情報交換をしました。他区の様子を知るこ

とができ、有意義な時間でした。

千代田区、港区、中央区、

文京区の４区の青少年委員

が集まり話し合いました。

研 修 会 　令和 4 年 6 月 25 日（土）

講師　一般社団法人 D&A Networks 代表理事 中田 弾 氏

内容　『子どもとの良好なコミュニケーションの取り方、接し方』

子どもたちとの接し方、コロナ禍の子どもたちの変化や、

大学生リーダーへの研修内容、ひがた探検隊での子ども

たちへの対応などについて話を伺い意見交換しました。

ホームページもご覧ください

ht tps : / /www .se i shonen . j p
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千代田区 青少年委員だより

子どもたちの目が輝く街にするために
青少年委員は働きます

新会長挨拶

　本年度より、 千代田区青少年委員会会長を務めせて頂きます佐藤淳司です。

　令和２年 （2020年） から、 新型コロナウィルス感染症の影響で青少年委員会の活動を自粛せざるを得

ない状況の中においても、 毎月の定例会を通し、 自然体験事業の再開に向けて準備を重ねるとともに、

広報誌の発行や研修の実施、 成人の日のつどいの運営サポートを行ってきました。

　本年度は、 これまでの検討を生かし、 十分な感染症対策のもとで、 ひがた探検隊の一部実施や、 ポニー

乗馬会の再開を予定しております。 また引き続き、 二十歳のつどいの運営をサポートして参ります。

　ひがた探検隊では、 大学生ボランティアのお兄さん ・お姉さんとの交流や、 他の学校 ・異なる学年のお

友達との出会いを、 ポニー乗馬会では、 馬や小動物との触れ合いを、 二十歳のつどいでは、 仲間との再

会や成長の喜びを感じあうつどいを、 是非、 体験してみてください。

　子どもたちを取り巻く環境の変化に対応し、 子どもたちには多様な体験を味わって欲しいと願っていま

す。 千代田区青少年委員会は、 未来を担う子どもたちの成長を願い、 応援することを楽しみに活動して

参ります。



九段小学校

塩谷公邦 佐竹善幸

番町小学校

副会長 大沼英之 伊藤亜希子

麹町中学校

満処道昭 水野珠貴

富士見小学校

長嶋幸 大垣真彦

九段中等教育学校

副会長 岩本亜希子 村木さをり

麹町小学校

村田直子 植田浩敏

昌平小学校

川原耕平 松井千恵子

神田一橋中学校

副会長 木曽小百合 飯田加世子

お茶の水小学校

林晴美 山﨑充彦

和泉小学校

木村由香 瀧川信子

千代田小学校

会長 佐藤淳司 中村あけみ

児童・家庭支援センター

不破めぐみ

感謝状贈呈式
令和４年５月１０日（火）

令和４年３月で退任された５名の
委員に、長年の活動を称え区から
感謝状が贈呈されました。
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